

ENSAYO.

POLÍTICAS DE DESARROLLO EN MÉXICO.

MATERIA: TRABAJO SOCIAL EN MÉXICO.

LIC. ADRIANA MARICELA MORALES SOL.

PRESENTA:

LISBETH PÉREZ LÓPEZ.

LICENCIATURA: TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN COMUNITARIA.

CUATRIMESTRE: SEXTO.

GRUPO: "A".

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; A 6 DE JUNIO DE 2020.

INTRODUCCIÓN.

En el presente ensayo nos enfocaremos especialmente en las políticas del desarrollo en México, cuán tan importante es, en que se basa y explicar sobre el desarrollo rural y urbano.

La división entre rural y urbano ha surgido a lo largo de la historia intentos de dividir a la sociedad en dos mundos geográficos, como interactúa cada uno de ellos y en que se basa y como ha desarrollado hasta hoy en día y cuáles son las diferencias entre ello.

El desarrollo rural es un proceso localizado de cambio social y crecimiento económico sostenible, que tiene por finalidad el progreso de la comunidad y de cada individuo integrado en ella.

Sus objetivos son mejorar la calidad de vida de sus habitantes, a través del incremento de los niveles, la mejora en las condiciones de vida y de trabajo y la conservación del medio ambiente y el uso sostenible de los recursos naturales para seguir proporcionando servicios de producción, ambientales y culturales, uno ellos podría ser la cosecha de frijol, maíz, calabaza ya que son productos que se cosechan y se ponen en venta en los mercados.

El desarrollo rural es muy importante para la comunidad ya que de ahí satisfacen sus necesidades con los ingresos económicos, se gestiona proyectos en los cuales las personas les llegan matas de café, o también dinero para que ellos puedan poner algún negocio y no tengan la necesidad de salir fuera de sus lugar de origen, como también eso es muy importante ya que existiría menos delincuencia.

Mientras tanto el desarrollo urbano es el proceso de transformación y cambio estructural de los lugares humanos en los centros de población rural o urbana, es importante mencionar que este proceso mejora la calidad de vida de toda una población.

Se enfoca principalmente en construir edificios y obras que satisfagan la necesidad , la posibilidad de que exista una población adecuada donde se cumplan las

necesidades básicas de salud es por eso que se construyen los centros de salud, los hospitales para que las personas que carecen de recursos económicos puedan asistir a sus citas y lleven un control , de la misma manera ayudan a las personas que no tienen un techo donde vivir ya que gestionan viviendas , alimentación, trabajo y educación. Es muy importante el desarrollo urbano ya que hace que se respeten los derechos humanos de las personas, en donde no existan mendigos, niños abandonados, delincuencia ni contaminación, es decir un territorio justo y racional en el que se respete la dignidad del ser humano, la seguridad, la ecología y el bienestar social.

Es muy importante el desarrollo ya que vienen nuevas generaciones y queremos un país en donde haiga igualdad, y que la vida de los habitantes sea mejor, proporcionar más campos de trabajo para que las personas no tengan la necesidad de migrar a otros lugares por falta de trabajo, es muy importante mencionar que también la causa seria el bajo nivel de sueldos y las malas condiciones de trabajo que hacen que muchos vean en la migración su única opción para mejorar sus condiciones de vida.

Los enfoques más sobresalientes del desarrollo rural en México son:

- La necesidad de contar con estrategias y organismos de planificación regional y local, enlazados con las políticas nacionales de desarrollo.
- Los mecanismos de dominación y poder ejercidos sobre la producción, comercialización y las condiciones de vida de los campesinos y pequeños productores agrícolas.
- La necesidad de transformar el poder tradicional y fortalecer las capacidades locales.
- El funcionamiento y organización de los sistemas de producción de los campesinos y pequeños productores.
- Las formas de organización y lógicas culturales de los campesinos y pequeños productores.
- Las relaciones campo-ciudad y las características de la sociedad rural.
- El funcionamiento real de los mercados.

CONCLUSIÓN.

Es necesario saber cómo influye en nuestra vida el desarrollo rural como el urbano, ya que son un producto histórico de la sociedad, nos muestra la forma en que el hombre ha ido evolucionando .